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Volumen 10   Número 1 Julio de 2019 
 

 

 

Nuevas tecnologías y evangelización 
 

Queridos amigos,  
 

La Iglesia ha considerado desde hace cierto tiempo, la importancia de la utilización de nuevas tecnologías 

con miras a la evangelización. El Papa Francisco tiene en total, más de 44 millones de abonados en Twitter 

en nueve lenguas (inglés, español, alemán, portugués, árabe, italiano, francés, polonés y latín). Estando 

consciente de la utilidad de estas redes sociales, el Papa invita, sin embargo, a los católicos a la prudencia 

en la manera de servirse de ellas: “Invito a todos los que utilizan las nuevas tecnologías de comunicación, 

en particular a los jóvenes, a utilizarlas de manera positiva y a explotar el potencial de estos medios para 

crear vínculos de amistad y de solidaridad susceptibles de contribuir a un mundo mejor.” 

El Papa exhorta todavía diciendo: “A los jóvenes en particular, les lanzó un llamado: den testimonio de 

su fe a través del mundo numérico” 
 

Estamos en un mundo donde las nuevas tecnologías están en plena expansión. Todos los sectores de 

actividades las utilizan a profusión, ya sea en la simple cuenta de internet, el instagram, las 

comunicaciones sociales (ejemplo: Facebook), Youtube, blogs o los sitios internet, para no nombrar sino 

éstos. Como individuos que viven en sociedad, llega a ser difícil ignorar la utilización de estas nuevas 

tecnologías. Nos servimos de ellas para enviar mensajes, fotos, o comunicados a los miembros de nuestras 

familias, a nuestros amigos o a los miembros de nuestro Instituto. Infortunadamente, allí como en otras 

partes, la raza humana puede utilizarlas tanto para hacer el mal como para hacer el bien. 
 

Sin embargo, como miembros de un Instituto secular, hay tantas buenas y hermosas cosas para hacer con 

estas nuevas tecnologías: ante todo, aprender a servirse bien de ellas. El aprendizaje  no siempre es fácil 

y a muchos de entre nosotros nos cuesta comenzar a utilizar estos nuevos modos de comunicaciones. Pero 

como somos la levadura en la pasta humana y la sal de la tierra, estamos llamados a servirnos de estos 

medios para la causa de la evangelización, para hacer progresar el bien allí donde el mal hace sus estragos. 

Tenemos nuestra manera específica de utilizar estas novedades tecnológicas que pueden ser muy útiles, 

entre nosotros, en los jóvenes y en todas partes donde Cristo tiene sus derechos.  Ya sea para animar una 

buena obra, para reconfortar a una persona, o para invitar a la gente a considerar el buen lado de los 

acontecimientos, son situaciones donde podemos actuar positivamente.  
 

Déjenme darles dos ejemplos de utilización de las nuevas tecnologías para la evangelización que nos 

conciernen más: el primero, ustedes ya lo hacen seguramente, sería utilizar los videos o incluso las 

imágenes que la gente nos comparte sobre las redes sociales, añadiendo allí un versículo bíblico o un 

pensamiento del Padre Parent u otros autores cristianos. La imagen o el video hablan ya por ellos mismos. 

Sin embargo, añadiendo allí un pensamiento bíblico o u versículo de evangelio, realzamos un poco el 

impacto de esta imagen o de este video: añadimos allí la dimensión espiritual. No se trata de escribir largos 

comentarios, la gente no tiene el tiempo de leer todo. Pero una sencilla frase, un pequeño pensamiento 

bien colocado, llegar a alcanzar el corazón de los lectores para bonificar su día, para volverlos hacia Cristo. 
 

El segundo ejemplo es un proyecto que intentamos articular aquí en la Casa central, proyecto al cual los 

convidamos a todos, cualquiera que sea su distrito o región. En efecto, estamos en pleno desarrollo de 

nuestro sitio web. Los invitamos a enviarnos fotos o pequeños videos de sus actividades locales en el seno 

del Instituto. Eso puede venir de un miembro que tiene un proyecto particular o de un  equipo o de un 

distrito entero. Poco importa, envíenos sus videos (2 ó 3 minutos) o fotos de proyectos que ustedes tienen 
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en su distrito/región, indicándonos la fecha, el lugar y el objetivo de la actividad para que podamos añadir 

estas informaciones al soporte visual sobre nuestro sitio web. 
 

No es solamente un medio de evangelizar, sino también de hacer conocer el Instituto en todas sus facetas. 

Incluso entre nosotros, miembros del mismo Instituto, eso permite conocernos mejor desde un punto 

cardinal al otro, y de crear entre nosotros una atmósfera de paz y de fraternidad.  
 

Pensamiento del P. Parent  
«Admirar a los demás, es solidificar mi serenidad y mi paz.» (Louis-Marie Parent o.m.i.) 
 

Noticias del Director 
Estamos felices de tener entre nosotros, en la Casa central, a su Eminencia el Cardenal Louis-Marie Ling 

todo el mes de junio. El Cardenal está acompañado de otro sacerdote Voluntas Dei, originario de Laos, el 

Padre Thomas Kandavong. Los dos aprovechan su estadía en Canadá para encontrar a algunos miembros 

canadienses, así como a sus amigos, a benefactores y a la familia adoptiva, en el caso del Cardenal. 
 

Estamos felices también de acoger en nuestros rangos a la Señora Rubrián Molina (Ruby), originaria de 

Colombia, que ahora tiene su ciudadanía canadiense. Ruby es secretaria-recepcionista que actúa sobre 

todo a nivel de la tecnología y de los archivos. Violaine es secretaria administrativa que actúa como apoyo 

a la dirección. La dirección del correo electrónico para ponerse en contacto con Ruby es Ruby  

secretariat@voluntasdei.org y la dirección del correo electrónico para ponerse en contacto con Violaine 

es administration@voluntasdei.org. Las dos secretarias se comparten la tarea del secretariado a tiempo 

parcial cada una, ya que su oficio es complementario de la una con la otra. 
 

Aniversarios de nacimiento y Cumpleaños 
El 2 de julio, el Instituto Voluntas Dei celebrará su 61º aniversario de fundación. En este día tengamos un 

pensamiento los unos por los otros. El mismo día, como ustedes lo saben sin duda, las Oblatas Misioneras  

de María Inmaculada, festejan también su 67º aniversario de fundación. Estemos unidos en la acción de 

gracias por la fundación de nuestros dos institutos.  

El 4 de julio, el M. Padre Manuel Cornejo, director del distrito de Chile, celebrará su Cumpleaños. 

El 12 de julio, el Padre P. Louis-Marie Parent, nuestro fundador, celebraba su Cumpleaños. En este día 

tengamos por él un pensamiento especial, sobre todo que este año marca el 10º aniversario de su partida 

para el cielo. 

El 22 de julio, el Señor Paul-René Lavigne, amigo y benévolo desde hace mucho tiempo en la Casa central, 

celebrará su Cumpleaños. Gracias Paul por todos estos pequeños gestos de cada día, que facilitan nuestro 

trabajo en la Casa central. 

El 23 de julio, el Señor Frank De la Cruz, diácono y miembro del consejo central, celebrará su 

Cumpleaños. 

El 25 de julio, yo, James Dunstan, actual director general del Instituto, celebraré mi Cumpleaños. Gracias 

por orar por mí. 
 

Aniversarios de ordenación sacerdotal 
El 5 de julio, el Padre Jacky Stinckens, de Canadá, celebrará su 50º aniversario de ordenación sacerdotal. 
 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran un aniversario 

cualquier en julio. Que Dios continúe bendiciéndolos y acompañándolos en su caminar de vida. 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 

mailto:secretariat@voluntasdei.org
mailto:administration@voluntasdei.org
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Volumen 10   Número 2 Agosto 2019  

  
Regocíjense que sus nombres están escritos en el cielo 
 

Queridos amigos, 
 

El evento espiritual más importante de Agosto para nosotros, Voluntas Dei, así como para los católicos 

de todo el mundo, es la fiesta de la Asunción de nuestra Santísima Madre, la Virgen María. Como todos 

sabemos, nuestro fundador, el padre Louis-Marie Parent O.M.I., llevó consigo una continua devoción a la 

Virgen María, y nos transmitió su amor por María y la importancia que cada uno de nosotros debería dar 

a la fiesta de la Asunción. Ahora la Virgen, está caminando en la presencia de Dios con su alma, su espíritu 

y su cuerpo resucitado, siguiendo a Jesús, su Hijo primogénito resucitado de entre los muertos. Ella sola, 

Inmaculada en su Concepción, podría obtener tal gracia ahora y para siempre. Recordemos que también 

somos llamados, a su paso, a vivir esta misma gracia en la eterna bienaventuranza.  
 

Reflexionando sobre esta fiesta, recordé las palabras de Jesús: "Sin embargo, no se regocijen porque 

pueden someter a los espíritus; pero regocíjense de que sus nombres están escritos en el cielo" (Lc 10, 20). 

De hecho, según los Evangelios, la Virgen María, durante su estancia en la tierra, nunca realizó exorcismos 

ni grandes milagros como lo hicieron los apóstoles. Permaneció discretamente a la sombra de su hijo, y 

eso fue suficiente para ella porque sabía que su nombre ya estaba escrito en el corazón de su hijo. En otras 

palabras, su relación interna con Jesús era más importante que cualquier forma de poder terrenal o 

espiritual que pudiera tener contra los poderes malignos. Sin embargo, desde su Asunción, aparte de su 

hijo Jesús, ¡Dios sabe que no hay nada más poderoso en su corazón que la intercesión de María para 

obtener la liberación de las almas! 
 

La gran lección que María nos da aquí es la grandeza en la humildad y la importancia de tener el corazón 

de un niño que sabe que Dios lo ama y que, a su vez, ama a Dios con todas sus fuerzas. El niño espera 

todo de su padre; No tiene dudas de que su padre es el más fuerte. Él sabe cómo mirar a su padre a los 

ojos y pedirle todo lo que necesita; y, sobre todo, cree sin lugar a dudas que obtendrá lo que ha pedido. 

Eso es lo que María hace por nosotros. Ella mira a nuestro Padre Celestial directamente a los ojos y le 

pide por nosotros, con confianza ilimitada, todo lo que necesitamos, y ella lo consigue. 
 

Su corazón humilde y seguro le valió el primer lugar en el cielo después de su hijo, Jesús. Siguiendo sus 

pasos y poniéndonos bajo su cuidado, a nosotros también se nos dará un lugar especial en el cielo con 

Jesús. Siguiendo sus pasos, gracias a la espiritualidad del 5-5-5, nosotros también estamos en el proceso 

de obtener nuestro propio hogar celestial. ¿No dijo Jesús: "Lo que hiciste por uno de estos hermanos míos 

más pequeños, lo hiciste por mí" (Mt 25:40)? Cuando practicamos la caridad que está en el corazón de 

nuestra espiritualidad, no solo avanzamos hacia nuestro hogar celestial, sino que también ayudamos a los 

que nos rodean a avanzar gradualmente hacia el Reino. 
 

Por eso es tan importante vivir nuestra espiritualidad del 5-5-5 con María como modelo. Como ella, 

podemos vivir a la sombra de su Hijo y mantener con Él una relación íntima que va más allá de la necesidad 

de poderes terrenales o espirituales sobre las fuerzas malignas. Nuestra total pertenencia a Cristo, con todo 

el radicalismo y los requisitos involucrados, ya es una gran victoria sobre el mal, porque no solo somos 

salvos por la gracia de Cristo y la intercesión de su Madre, sino que traemos con nosotros en la salvación 

final todos los que nosotros amamos. 
 

Entonces, mis queridos amigos, ¡seamos testigos completos y absolutos del amor incondicional de Cristo 

porque nuestros nombres ya están escritos en el cielo! 
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Un Pensamiento del Padre Parent  
«Nuestra caridad debe ser lo suficientemente ferviente como para ser compartida.» (Louis-Marie Parent O.M.I.) 
 

Noticias del Director General 
Gracias por orar por nuestra reunión del Consejo Central celebrada en Julio, esta vez presencial en la Casa Central. 

Estamos muy contentos de haber promovido a la Estabilidad a las siguientes personas: 

Del Distrito de Sri Lanka: JOE SANJUTHAN, Soundaram, ANTONY MARIYATHAS, Alosious Croos, y JUDE 

RAVINDRAN, Santhampillai.  Y del Distrito de Estados Unidos, nuestro primer miembro de Alemania: 

SPRINGOB, Sebastián. 
 

Dos distritos celebraron recientemente su respectiva Asamblea de Distrito. Cada uno de estos distritos, Haití y 

República Dominicana, ha elegido un nuevo Consejo. Aquí están los nombres: 
 

Para la República Dominicana: Padre Vicente Sánchez Burgos como Director de Distrito, Padre Andrés Solano 

Sosa como Director Adjunto, Padre Julio César Gómez Beras como Consejero, Padre Alejandro de la Cruz Vásquez, 

como Consejero.  

La Sra. Giselda Altagracia García de Saviñon y su esposo el Sr. Angel Tonis Saviñon, como Consejeros.  
 

Para Haiti: Padre Evens Francis como Director de Distrito, Padre Faustin Louis como Director Adjunto, Padre 

Iradin Louis, Padre Salomon Jérôme y Padre Didi Horace como Consejeros, y la Sra. Marie-Lude Pierre-Louis y su 

esposo el Sr. Evens Pierre-Antoine como Consejeros. 
 

Felicitamos a los miembros de estos dos Consejos de Distrito recién elegidos y los mantenemos en nuestras 

oraciones. 
 

Cumpleaños 
El 5 de Agosto el Padre Yvon Carpentier, de Canadá, quien fué Director General, celebrará su cumpleaños. 

El 9 de Agosto la Sra. Ynocencia Ozoria, de República Dominicana, actualmente Consejera como miembro asociada 

en el Consejo Central, celebrará su cumpleaños. 

El 19 de Agosto el Padre Jomanas Eustache, de Haiti, actualmente Consejero en el Consejo Central, celebrará su 

cumpleaños. 

El 26 de Agosto, el Padre François Hamel, de Canadá, quien fue Director General, celebrará su cumpleaños. 
 

Aniversarios de Aspirantado  
El 1 de Agosto, el Padre Michel Charbonneau, de Ecuador, celebrará 50 años de incorporación en el Instituto. 

El 6 de Agosto, el Padre Gilbert Doddatto, de Canadá, celebrará 25 años de incorporación en el Instituto. 

El 27 de Agosto, la Sra. Maria Altagracia Reyes, de República Dominicana, celebrará 25 años de incorporación en 

el Instituto. 

El 27 de Agosto, la Sra. Saturnina Sosa, de República Dominicana, 25 años de incorporación en el Instituto. 

 

Aniversarios de Estabilidad 
El 2 de Agosto, el Padre Jaime Alberto Henao Arroyave, de Colombia, celebrará su 25º aniversario de estabilidad 

en el Instituto. 

El 2 de Agosto, el Padre Robert Lebel, de Canadá, celebrará su 25º aniversario de estabilidad en el Instituto. 

El 3 de Agosto, el Padre Rafael Mejía, de República Dominicana, celebrará 25º aniversario de estabilidad en el 

Instituto. 
 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran cualquier aniversario en Agosto. 
Que Dios los bendiga y los acompañe en su caminar de vida. 

 
S. James Dunstan I.V.Dei 

Director General 
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Volumen 10   Número 3 Septiembre de 2019 
 

  

Para crear la paz 
 

Queridos amigos,  
 

Nos ocurre preguntarnos cómo pudiéramos aportar más paz en nuestro medio familiar, en el seno 

de un equipo de trabajo o incluso en otro medio donde evolucionamos. Claro, podemos continuar 

escrutando cómo vivimos personalmente nuestra espiritualidad de los 5-5-5, cómo tratamos de 

construir la paz, cultivar un lenguaje positivo y cumplir gestos fraternos. 
 

Pero me gustaría situar nuestra espiritualidad en el eje de dos grandes orientaciones de vida que 

deben constantemente animarnos como cristianos. En efecto, la Biblia nos recuerda que hemos 

sido creados para dos objetivos: para dar gloria Dios en todas las cosas y para hacer bien a los 

demás. Nuestra espiritualidad de los 5-5-5 viene a detallar cómo cumplir estas dos orientaciones.  
 

Muy frecuentemente las dos actitudes que nos impiden crear la paz allí donde trabajamos son el 

repliegue en sí y el miedo. Por ejemplo, en lugar de ver los acontecimientos en la perspectiva del 

bien común o del crecimiento de los demás, los miramos en términos de lo que eso va a aportarnos 

o quitarnos personalmente. Por tanto, miramos y anticipamos las cosas en función de nosotros 

mismos más que en relación al conjunto de la situación. Entonces, forzamos nuestra generosidad 

y nuestro sentido de la gratuidad: comenzamos a contar las horas dedicadas a este proyecto más 

que a contemplarlo en función de la gloria que proporcionará a Dios y del bien que procurará a 

los demás. 
 

Después, hay el miedo que nos paraliza y nos impide tomar riesgos algunas veces necesarios para 

sacarnos de un callejón sin salida. El miedo viene del hecho una vez más, de que estamos 

centrados en lo que va a molestarnos, a desinstalarnos o a disminuirnos de una manera o de otra. 

En lugar de ver una pérdida de manera objetiva, una ganancia a largo plazo, consideramos la 

pérdida como un enemigo para combatir. Además, nuestro deseo de solución instantánea para 

remediar nuestro miedo o nuestra necesidad de confort arriesga impedirnos de adoptar una 

solución que tendrá más resultado a largo plazo y que facilitará las cosas durante años, incluso si 

en el momento presente, parece servirnos menos.  
 

Una vez más, miremos a nuestros modelos preferidos, a la Virgen María y al Padre Parent, nuestro 

fundador. María prefirió la incomodidad y la inseguridad del viaje para ir a ayudar a su prima 

Isabel. Ella se olvidó de sí misma para prestar servicio al otro y eso, a pesar de todas las 

interrogaciones que podían entonces tener con relación a su futuro. Dios comprendió su 

cuestionamiento y le respondió por boca de Isabel. 
 

El Padre Parent también respondió generosamente al llamado desde su juventud, a pesar de los 

pronósticos del médico que no era muy buenos. En lugar de mirarse a sí mismo y su salud, confió 

plenamente en el Señor y se comprometió en su seguimiento. Su salud se mejoró después.  
 

Ocurre lo mismo para Abrahán en su oración. En la liturgia reciente, hemos visto cómo no pensaba 

en sí mismo en su intercesión en favor de Sodoma y Gomorra. Incluso negoció con Dios para 
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obtener que ninguna persona justa sea alcanzada por el castigo que Dios había previsto para estas 

dos ciudades. Dios escuchó su oración: ningún justo fue alcanzado por este castigo. 
 

¿Y nosotros? ¿Podemos poner de lado el miedo y el repliegue sobre nosotros mismos cuando 

viene el tiempo de ser generosos, de comprometernos, de dar un poco más de nosotros mismos, y 

sobre todo para guardar mejor la paz en nuestro medio? Entonces, demos más de lo que esperamos 

de los demás; mientras más demos, más recibimos y cuanto más construiremos la paz en nuestro 

medio ambiente. 
 

Pensamiento del P. Parent  
« Demos a los demás la amabilidad que hemos recibido de Dios y con la cual partiremos sin 

quitarnos nada. Permaneceremos lo mismo de ricos, ellos serán menos pobres» (Louis-Marie 

Parent o.m.i.) 
 

Noticias del Director 
Nuestra próxima reunión del consejo central se realizará por video conferencia, el 23 de 

septiembre próximo. Les agradecemos de antemano por su oración por el éxito de este encuentro. 
 

Cumpleaños  
El 1º de septiembre, el Padre Innasi Mudiyappan, de Tamil Nadu, actual consejero en el consejo 

central, celebrará su cumpleaños. 
 

El 6 de septiembre, la Señora Renée Croteau, de Canadá, miembro asociada y benévola en la Casa 

central, celebrará su cumpleaños. 
 

Aniversario de ordenación  
El 19 de septiembre, el Padre Grégoire Lapointe, de Canadá, celebrará su 60º aniversario de 

sacerdocio. 
 

Aniversario de incorporación al Instituto  
El 11 de septiembre, el Padre Yves Dionne, de Canadá, celebrará sus 25 años de incorporación al 

Instituto. 
 

Aniversarios de estabilidad 
El 9 de septiembre, el Padre Ramón Antonio Araujo Tejada, de República Dominicana, celebrará 

25 años de estabilidad en el Instituto. 
 

El 9 de septiembre, el Padre Andrés Solano Sosa, de República Dominicana, celebrará 25 años 

de estabilidad en el Instituto. 
 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran un aniversario 

cualquiera en septiembre. Que Dios continúe bendiciéndolos y acompañándolos en su caminar de 

vida. 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 
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Volume 10   Número 4 Octubre 2019 

 

 
 
 

Yo soy una misión 
 

Queridos amigos, 
 

Con ocasión del centenario de la carta apostólica de Benedicto XV, Maximum Illud (del 30 de noviembre 

de 1919), sobre la misión de la Iglesia, el papa Francisco acaba de escribir un mensaje particular para el 

día mundial de las misiones, que tendrá lugar el domingo 20 de octubre próximo. El día como tal fue 

instituido por Pio XI en 1926; tiene como fin animar a los fieles a orar por las misiones y a implicarse 

personalmente cuando es posible. Este día recuerda también el carácter esencialmente misionero de la 

Iglesia en camino y de cada uno de los bautizados que la componen.  
 

El mensaje del Papa Francisco, por su parte, nos lleva a considerar todo el mes de octubre, como un tiempo 

de reflexión sobre el oficio misionero de la Iglesia y sobre nuestro llamado personal a la misión. Retoma 

los puntos fuertes de Maximun Illud que considera como visionarios y proféticos, y que los traduce con 

palabras comprensibles para nuestro contexto actual. Entre otras cosas, el Papa nos recuerda la importancia 

de reavivar nuestro compromiso misionero personal a través de la misión de la Iglesia, haciendo surgir un 

nuevo impulso en la obra de la predicación que aporta la salvación al mundo por Jesucristo muerto y 

resucitado. Nos recuerda también que nuestra fe no es algo privado cuya dinámica se extiende de lo alto 

a lo bajo entre Dios y sí mismo solamente; el movimiento de una fe auténtica desborda también a lo 

horizontal hacia todos los seres humanos, nuestros hermanos y hermanas, todos salidos de un mismo 

Padre. La fe auténtica contiene en ella misma un impulso misionero que empuja hacia los demás para que 

experimenten a su vez la caridad de Cristo. Allí estamos. Estamos plenamente en nuestra espiritualidad: 

construir la paz en la fraternidad; trabajar en la caridad incondicional. 
 

La fe no es dada gratuitamente en el bautismo. Es un don que nos pone en continua comunión con la 

Trinidad. Esta vida divina en nosotros debe ser compartida, comunicada y proclamada; no puede 

permanecer sepultada en las “bodegas” de nuestra vida interior. Además, es nuestra responsabilidad 

compartirla y comunicarla a toda persona, sin excepción porque Dios quiere atraer a toda persona a él. 

Esta dinámica nos lleva inevitablemente a vivir una conversión constante, a un cambio de nuestro ser que 

está naturalmente inclinado a replegarse sobre sí mismo. Este cambio nos abre a toda persona sin 

exclusión; nos transforma por el hecho que aceptamos el sacrificio constante de nuestras vidas, por el don 

gratuito de nosotros mismos.   
 

Así, llego a ser yo mismo una misión siempre en camino. Cada uno de nosotros somos una misión en todo 

instante del día, en el momento presente que se extiende ante nosotros. En todo instante la fe, la esperanza 

y la caridad nos impulsan hacia los demás que nos rodean y que están en la necesidad. En cada instante, 

soy una misión constante, apartado de mí mismo para ser colocado hacia los demás, porque para mí, Dios 

quiere que toda persona legue al conocimiento de la verdad (cf: 1 Tim 2,4). Así, nuestra misión se arraiga 

en la paternidad del Padre celestial y en la maternidad de la Iglesia. Benedicto XV dice en Maximum Ilud: 

“La persona que predica a Dios debe ser una persona de Dios.” Eso conviene no solamente a la eficacia 

técnica del anuncio de la salvación, sino sobre todo a la santidad personal que debe animar a todos los que 

están en misión por Dios.  
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Para terminar, no pudo no pensar en santa Teresita, cuya fe litúrgica es el 1º de octubre. Ella fue escogida 

para ser patrona de las misiones justamente no a causa de una gran eficacia de predicación o de una gran 

irradiación apostólica. Jamás abandonó su convento y murió muy joven. Pero, cada día que vivió, todo su 

ser estaba intensamente girado hacia los demás, en la fe y la caridad, en la gratuidad del don de ella misma 

e incluso al precio del sacrificio de su vida. Estaba constantemente en búsqueda de su conversión y de su 

transformación espiritual. La misión es, por tanto, para cada uno de nosotros, ya estemos con salud o 

incapacitados, ya estemos con carismas notables o con talentos ocultos: todos nosotros estamos llamados 

en este mes de octubre, gracias a la intercesión de Nuestra Señora del Santo Rosario y de Santa Teresa, a 

llegar a ser cada vez más “una misión”. Soy una misión, no aislado de los demás sino con todos mis 

hermanos y hermanas que buscamos juntos construir la paz y la fraternidad en el Reino del Padre. 
 

Pensamiento del P. Parent 
«Como cristianos, tendremos una irradiación cierta si estamos atentos a los demás, si tenemos bastante 

madurez para preocuparnos por los demás, bastante respeto para aceptarlos tal como son con sus riquezas 

y sus indigencias.»  (Louis-Marie Parent o.m.i.) 
 

Noticias del Director 
Tal como previsto, nuestra última reunión del Consejo central se realizó por videoconferencia el 23 de 

septiembre pasado. Les agradecemos infinitamente por su oración que nos ha sostenido a lo largo de este 

encuentro. 
 

Cumpleaños  
El 11 de octubre, el Padre Anthony Ciorra, actual director del distrito de los Estados Unidos celebrará su 

cumpleaños. 

El 29 de octubre, el Padre Andrew Sioleti, de los Estados Unidos, actual Director adjunto, celebrará su 

cumpleaños. 
 

Aniversario de incorporación en el Instituto 
El 23 de octubre, el Señor Anthonipillai Tony Jeray, celebrará su 25º año de incorporación en el Instituto. 
 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran un aniversario 

cualquiera en octubre. Que Dios continúe bendiciéndolos y acompañándolos en su caminar de vida. 

 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director General 
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Volumen 10   Número 5 Noviembre de 2019 

 

 
                                           
 

La vida después de la muerte 
 

Queridos amigos,  
 

Noviembre es el mes en el cual celebramos las almas de los difuntos y de todos los santos. La ocasión se 

ofrece para reflexionar sobre la vida después de la muerte. Se dice frecuentemente que nadie ha vuelto 

para decirnos cómo es la vida después de la muerte. Nadie ha vuelto efectivamente; pero, recordemos que 

la Sagrada Escritura nos revela algunos fragmentos. Es el caso del relato que Jesús cuenta con relación a 

Lázaro y al hombre rico que se encuentran en posturas diferentes después de la muerte (Lc 16, 19-31). 
 

En el fondo, si observamos el plan de Dios sobre la humanidad y por qué él creó al hombre y a la mujer, 

encontramos elementos de respuesta a nuestras preguntas sobre el más allá. En efecto, Dios nos creó 

después de haber creado toda la naturaleza. El hace de nosotros sus intendentes ante ella, es decir, Dios se 

fía de nosotros  para cuidar su creación, para hacerla fructificar, para llevarla a madurez. Por tanto, para 

que nuestra vida terrestre sea vivida plenamente y de manera significativa, cada uno de nosotros debe 

hacerse la pregunta siguiente: “¿Estoy viviendo en plenitud el fin de mi nacimiento sobre la tierra?” La 

respuesta a esta pregunta nos pone en pista para comprender mejor cómo se producirá nuestra vida después 

de la muerte. 
 

En efecto, Dios quiere instruirnos sobre nuestra manera de vivir aquí abajo, mientras que aún es tiempo. 

Es una invitación, claro, a escuchar y a vivir la Sagrada Escritura. Ésta nos lleva constantemente a la 

manera como respetamos a los demás, a los que nos rodean, y a la manera como cuidamos la naturaleza y 

la creación de Dios en general. Jesús explica el sentido del último juicio de esta manera: “Cada vez que 

ustedes lo hicieron a uno de estos los más pequeños de mis hermanos, es a mí a quien lo hicieron” (Mt 25, 

40). Si vivimos con una atención constante por los que están en nuestro camino, cuando nos preocupamos 

de la naturaleza, del medio ambiente y de la justicia social, entonces celebramos la razón de nuestra vida 

sobre la tierra y contribuimos a hacer llegar el reino de Dios. 
 

¿Por qué es tan importante? Claro, para asegurarse del bienestar de nuestro prójimo, pero también de 

nuestra propia vida eterna. Continuaremos viviendo en el más allá según lo que hayamos vivido sobre la 

tierra. ¿Hemos compartido mucho aquí abajo? Entonces, nos será dado en el cielo profusión de gracias y 

de amor. ¿Hemos perdonado mucho aquí abajo? Entonces nos será perdonado mucho en el cielo. ¿Hemos 

intentado establecer puentes entre las personas aquí abajo? Entonces, serán creados puentes entre nosotros 

y el Señor y todo su mundo espiritual. Incluso si nadie ha venido jamás a hablarnos claramente de la vida 

después de la muerte, nuestra fe nos dice que hay otra cosa después de la muerte, y es aquí sobre la tierra 

donde preparamos esta otra vida. Jesús ha levantado el velo sobre esta vida, diciendo: “En la casa de mi 

Padre hay muchas moradas… Cuando me vaya  a prepararles un lugar, volveré y los llevaré conmigo, con 

el fin de que allí donde yo esté, estén también ustedes” (Jn 14, 2-3). Lo importante es seguir a Jesús. Quien 

camina sobre los pasos de Jesús sobre esta tierra, podrá también caminar con él en el cielo. 
 

Por tanto, desconfiemos de la tibieza y de la indiferencia con respecto a la miseria de los demás. Tomemos 

el camino del compartir y de la fraternidad. Lleguemos a ser seres conscientes de la miseria a nuestro 

alrededor; estemos atentos y reaccionemos sobre el terreno por un gesto de caridad. 
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Pensamiento del P. Parent 
« El prójimo es el terreno donde debe aterrizar mi fuerza de amar. »  (Louis-Marie Parent o.m.i.) 

 

Noticias del Director 
El 2 de noviembre, tengamos un pensamiento particular por todos nuestros miembros muertos, y más 

especialmente por los que han muerto este año. Pensemos en nuestro fundador, el P. Louis-Marie Parent, 

ya en la gloria del Padre, y oremos también por los miembros difuntos de nuestras familias. 
 

Al final de noviembre, haré visita a los miembros de Colombia. 
 

Cumpleaños 

El 2 de noviembre, Sr. Richard Normandin, de Canadá, benévolo en la Casa central, celebrará su 

cumpleaños. 

El 3 de noviembre, Sra. Patricia Blandón, afiliada y contable en la Casa central, celebrará su cumpleaños. 

El 5 de noviembre, Sra. Marie-Andrée Groarke, archivista en la Casa central, celebrará su cumpleaños. 

El 24 de noviembre, el Padre Laurier Albert, de Canadá, consejero y secretario del Consejo central, 

celebrará su cumpleaños. 

El 30 de noviembre, el Padre Francis Evens, director del distrito de Haití, celebrará su cumpleaños. 
 

Aniversario de incorporación al ’Instituto 
El 20 de noviembre, el Padre William J. McKeone, de los Estados Unidos, celebrará 25 años de 

incorporación al Instituto. 
 

Para terminar, deseo ofrecer mis más humildes excusas al  Señor Denis Fortier, nuestro director de los 

servicios administrativos, quien celebró su cumpleaños el pasado 21 de septiembre. Hemos olvidado 

indicarlo en la carta de septiembre. 
 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran cualquier aniversario 

en noviembre. Que Dios continúe bendiciéndolos y acompañándolos en su caminar de vida. 

 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 
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Volumen 10   Número 6 Diciembre de 2019 
 

 

 

Paz a las personas de buena voluntad 
Queridos amigos, 
 

Las fiestas de Navidad y de Año Nuevo se acercan a grandes pasos. Este tiempo de regocijo nos permite 

encontrarnos en familia, con nuestro prójimo y con nuestros amigos. Para nosotros, Voluntas Dei,  son 

ocasiones magníficas para construir la paz y la fraternidad. Frecuentemente, se trata de reales desafíos 

según los vínculos familiares son tensos o no. Pero nosotros tenemos una espiritualidad que nos impulsa 

hacia adelante y nos exhorta a vivir en paz los unos con los otros. 
 

El P. Parent hacía el vínculo entre el hecho de vivir la voluntad de Dios y conservar la paz en sí mismo. 

En efecto, cumplir la voluntad de Dios en todas las cosas es la clave para mantener la paz en sí y alrededor 

de sí. Jesús también decía esto: “No es diciéndome: ´¡Señor, Señor!´ como ustedes entrarán al Reino de 

los Cielos, sino haciendo la voluntad de mi Padre que está en los cielos (Mt 7, 21)”. No se trata aquí de 

una paz superficial que pudiera procurar el simple silencio exterior. Se trata sobre todo de una paz 

existencial que se vive en profundidad, cualquiera que sea la situación  de vida que tenemos que enfocar. 

Es una certeza de la presencia de Dios arraigada en sí por el hecho de reconocerlo en el surco de su divina 

voluntad. Esta gracia nadie puede dársela. Proviene de Dios como un fruto que se manifiesta después de 

nuestros esfuerzos y de nuestra buena voluntad: “Les dejo la paz, les doy mi paz; no como la da el mundo. 

Que no se inquiete su corazón ni tengan miedo (Jn 14, 27). ” 
 

Los ángeles lo cantaban al nacer Jesús: « ¡Paz a los hombres de buena voluntad! » Si estamos 

fundamentalmente dirigidos hacia la voluntad de Dios, el Señor sabrá colocarnos en su paz y en su alegría. 

He allí los frutos que nos procuran el cumplimiento de la voluntad de Dios en nuestras vidas de todos los 

días. Sí, es en ejercicio  diario de la voluntad de Dios como una paz real y profunda termina por instalarse. 

Es en lo concreto de la vida, de las elecciones que hacemos cada día en vínculo con el Evangelio. Cada 

día debemos mirarnos a nosotros mismos en verdad y hacernos la pregunta siguiente: “¿Estoy 

verdaderamente en la voluntad de Dios en este momento?... “Qué es lo que impide estarlo? ¿Mi conducta,  

mis elecciones expresan que estoy cumpliendo la voluntad de Dios?” 
 

Puede ocurrir que no estemos seguros de ello. Tomemos por ejemplo, los magos venidos del Oriente: a 

ellos les parecía haber visto en las constelaciones celestes un signo de la llegada de un futuro rey en Israel. 

De ninguna manera eran de la cultura o de la religión judías. Y sin embargo, escucharon la verdad de su 

corazón y se dejaron guiar hasta salir concretamente para ir a este país extranjero, un largo periplo que 

hicieron, sobre los mismos caminos que hizo Abrahán, y no sin cierto cuestionamiento interior. Su viaje 

realizado en la fe fue recompensado: se encontraron frente a frente con el Rey de reyes, Jesús, y sintieron 

una inmensa alegría. Por otra parte, el rey Herodes, lleno de su ego y de sus deseos de poder, no estaba 

ciertamente, « de buena voluntad » y menos aún, « en la voluntad de Dios ». Se puede constatar lo que 

hizo y donde lo condujeron sus decisiones. 
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¿Soy como Herodes, dejándome conducir por sentimientos superficiales, o soy como los magos que se 

dejaron guiar por la verdad de su corazón y por su « buena voluntad »? 
 

Para vivir concretamente lo que los ángeles anunciaron: « Paz a los hombres de buena voluntad », ¿cómo 

voy a prepararme para esta Navidad? Dejemos que la verdad de nuestro corazón nos guíe y encontraremos 

o conservaremos la paz en nosotros mismos.  
 

Pensamiento del P. Parent  
«¿Quieres ser el sembrado de un día, siembra flores? Quieres ser un sembrado de una vida, siembra un 

árbol. Quieres ser un sembrador de eternidad; siembra la paz, el amor, la alegría.» (Louis-Marie Parent 

o.m.i.) 

Noticias del Director 
Nuestra próxima reunión del Consejo central se realizará en persona, en Colombia, del 1º al 6 de 

diciembre. Les agradecemos de antemano por sus oraciones a lo largo de este encuentro.  
 

Déjenme ofrecerles a todos, mis mejores 
deseos de alegría, de PAZ, de amor y de 
buena salud en este tiempo de Navidad y 

de Año nuevo.  
 ¡Que Dios los bendiga así como a todos 

sus seres queridos! 
Cumpleaños  
El 12 de diciembre, el Señor Roger CORNEAU I.V.Dei, de Canadá, benévolo en la Casa central, celebrará 

su cumpleaños. 
 

Aniversarios de matrimonio 
El 6 de diciembre, MARIATHAS, Arganchippillai y Mary Josephine, de Sri Lanka, celebrarán 50 años de 

matrimonio. 

El 8 de diciembre, CHERY, Justin Harry y VALCOURT, Marie Carmelle, de Haití, celebrarán 25 años de 

matrimonio. 
 

Aspirantado 
El 1º de diciembre, el Padre Jean Dubé, de Canadá, señalará 25 años de incorporación al Instituto. 
 

Los invito a orar por estos miembros con ocasión de sus aniversarios, así como por todos los demás 

que viven un aniversario cualquiera en diciembre. Que Dios continúe bendiciéndolos y 

acompañándolo en su caminar de vida. 

 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 
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Volumen10   Número 7                                            Enero de 2020  

 

¡Que el Señor te bendiga y te guarde! 

Queridos amigos, 

La liturgia con la cual comenzamos este nuevo año nos propone ofrecer y acoger la bendición de Dios en 

nuestras vidas y nos exhorta no solamente a dar bendiciones a los demás, sino también a que toda nuestra 

persona llegue a ser una bendición para los demás (Nb 6). 

Cada vez que comenzamos un nuevo año, deseamos lo mejor para nosotros mismos y para nuestros seres 

queridos. Es un poco por esta razón que tratamos de tomar resoluciones para comenzar el año con buen 

pie. Cualquiera que sea el dominio, espiritual, físico, o de otra manera, tratamos de pasar la página sobre 

el pasado que no siempre ha sido brillante, para volver a ponernos en camino con mejores disposiciones. 

Pero con el tiempo y la experiencia, nos damos cuenta bastante rápidamente que mantener sus resoluciones 

no es siempre cosa fácil.   

El Señor nos invita de todas maneras a cultivar “nuestra buena voluntad”, como lo mencionábamos en la 

carta de diciembre. Él nos invita a hacer esfuerzos diariamente para escuchar la verdad de nuestro corazón 

en lo que se refiere a nuestras relaciones con los demás. Claro, es fácil bendecir a los que amamos y nos 

son favorables. Pero amar y bendecir a los que nos han tomado aversión, es otra historia. 

Y, sin embargo, es allí donde nuestra bendición es requerida y puede producir frutos insospechados. 

Quizás me preguntarán: «¿Cómo se puede bendecir a alguien?» La respuesta está en el libro de los 

Números, en el capítulo 6, versículos 22 a 27.  El Señor habló a Moisés. Dijo: «Habla a Aarón y a sus 

hijos. Tú les dirás: he aquí en qué términos bendecirán a los hijos de Israel: “¡Que el Señor te bendiga y 

te proteja! ¡Que el Señor te mire con agrado y te muestre su bondad! ¡Que el Señor te mire con amor y te 

conceda la paz!” Así ellos pronunciarán mi nombre sobre los israelitas, y yo los bendeciré.» 

Se trata de ponerse en presencia de Dios y de colocar simbólicamente ante sí a toda persona a quien 

deseemos conceder una bendición, en particular si es una persona con quien la relación ha sido rota. 

Pudiéramos sencillamente proclamar este extracto bíblico pensando en ésta, deseando ardientemente el 

bien para ella. La bendición concedida en la fe y la caridad suscitará a su tiempo las gracias necesarias 

para permitirnos, si es posible, reconstruir la relación rota, al menos concediéndonos la paz interior con 

respecto a esta persona. 

Es un acto de fe y de caridad que se pone, y según varios testimonios de personas que han vivido la 

bendición por otro, se trata allí de una gestión que da verdaderos resultados. 

Al alba de este nuevo año, los invito, por tanto, a tomar la costumbre de bendecir, en nombre del Señor 

Jesús, a todos los que nos rodean y con quienes vivimos. Por el mismo hecho, llegaremos a ser seres de 

perdón y de reconciliación. Pastores, bendigan a sus feligreses. Padres, bendigan a sus hijos. Hijos, 

bendigan a sus padres, así como a sus hermanos y hermanas. Patrones, bendigan a sus empleados. 

Empleados, bendigan a sus patrones. Seamos todos una bendición según el corazón de Dios. Así, el reino 

de paz llegará sobre cada uno de nosotros. 
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Y yo mismo, como director general del Instituto, les pido perdón si he herido a algunos de entre ustedes. 

Además, los bendigo abundantemente pidiendo a Dios que los colme de gracias en todas sus necesidades. 

¡Feliz y santo año de 2020! 

Pensamiento del P. Parent  
«El ser humano se construye más por el perdón, que por el odio o la tristeza acumulada y rumiada.» 

(Louis-Marie Parent o.m.i.) 

Noticias del Director 
En nuestra última reunión del Consejo central, reunión que tuvo lugar en Colombia, al comienzo de 

diciembre, hemos aceptado a la estabilidad a Louis Arockia PRADEEP, du Tamil Nadu (India). Hemos 

logrado encontrar a todos los miembros de la Región de Colombia, y después de consulta ante éstos, 

hemos nombrado a un nuevo director para la Región y a un nuevo consejo regional. Se trata de: 
 

Jaime Alberto HENAO ARROYAVE, director; Esmaragdo de Jesús TAMAYO MÚNERA, 

director adjunto; Guillermo Antonio PÉREZ MONTOYA, consejero, al Señor Edward RENGIFO 

DORADO y a la Señora Marta VELÁSQUEZ, consejeros. 
 

Planificamos nuestra próxima reunión del consejo central para el 24 de febrero de 2020 por video 

conferencia.  
 

Yo planifico hacer una visita canónica a Etiopía y al Vietnam, hacia finales de enero y principios de 

febrero. 
 

El consejero Rory Murphy va a acompañarme en estas dos visitas. 
 

La estatua de la Santísima Virgen, proveniente de la primera casa de los Voluntas Dei fundada por el P. 

Parent, en Sri Lanka, que había sido trasportada a Quebec durante la guerra civil y guardada en la Casa 

central, a petición del P. Parent, acaba de ser retornada a Sri Lanka, a su lugar de origen.  
 

Cumpleaños  
El 13 de enero, el Padre Lloyd SHANTI KUMAR I.V.Dei, director del distrito de Sri Lanka, celebrará su 

Cumpleaños. 

El 27 de enero, el Padre Vicente SÁNCHEZ BURGOS I.V.Dei, director del distrito Altagracia, en 

República Dominicana, celebrará su Cumpleaños. 

 

Los invito a orar por estos miembros con ocasión de sus cumpleaños, así como por todos los demás 

que viven un cumpleaños cualquiera en enero. Que Dios continúe bendiciéndolos y 

acompañándolos en su caminar de vida. 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 
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Volumen 10   Número 8 Febrero de 2020 
 

 

¡Ustedes son la luz del mundo! 

Queridos amigos, 

Desde hace ya 22 años, gracias a San Juan Pablo II, a comienzos del mes de febrero, celebramos el Día 

Mundial de la vida consagrada. Esta celebración tiene lugar el 2 de febrero, día mismo de la fiesta de la 

Presentación de Jesús en el templo. En efecto, en la tradición hebraica, 40 días después del nacimiento de 

un primogénito varón, éste era llevado al templo para ser allí consagrado al Señor. Al poner este gesto, 

José y María estaban no solamente cumpliendo un rito de su tradición, sino que permitían a Dios 

manifestarse en su Hijo, lo que hacía decir al anciano Simeón: “Ahora, oh Maestro soberano, puedes dejar 

que tu siervo se vaya en paz, según tu Palabra. Porque mis ojos han visto la salvación que preparabas 

frente a los pueblos, luz que se revela a las naciones y da gloria a tu pueblo Israel” (Lc 2, 29). 

Por eso, esta fiesta es igualmente conocida con el término de candela, o fiesta de las candelas. Por la 

bendición de los cirios alumbrados en procesión y después llevados a las casas, la Iglesia señala a la vez 

que Cristo es luz en nuestras vidas cotidianas y que, por este hecho, nosotros también, bautizados en 

Cristo, somos “luz del mundo” (cf: Mt 5, 14). Proclamando esto, Jesús hablaba de todos los que caminaban 

en su seguimiento como discípulos a través de los siglos. 

Entre los que siguen a Cristo, hay especialmente las personas consagradas a Dios por votos particulares, 

entre otros, de pobreza, de castidad y de obediencia. Esta consagración puede vivirse en la vida religiosa, 

monástica o eremítica, pero también puede vivirse en pleno mundo como lo hacen los miembros de 

institutos seculares. “Ser consagrado” quiere decir “ser puesto aparte” para una misión para un oficio 

particular. Así, las personas consagradas tienen un oficio particular, una misión especial en la Iglesia. La 

fiesta del 2 de febrero representa, para cada una de las personas consagradas, una ocasión para revisar el 

estado de su consagración frente a Dios y presentarse ella misma de nuevo delante del Señor para renovar 

sus compromisos para llegar a ser más luz de Cristo en el mundo de hoy. 

¿Cómo expresar por nuestro ser y nuestra acción que somos luz de Cristo? San Juan lo dice en su primera 

carta, en el capítulo 4, por el amor que nos profesamos los unos a los otros. Pues Juan dice en esta misma 

carta: “Dios es amor, Dios es luz”. Por tanto, si nos amamos los unos a los otros, llevamos la luz de Dios 

en nosotros. Mientras más nos amamos, más irradiamos la luz de Cristo en nosotros y alrededor de 

nosotros. El amor llega a ser la expresión de la presencia de Dios, de su luz divina. Acordémonos que 

nuestra espiritualidad 5-5-5 y nuestro carisma llegan a ser instrumentos indispensables para permitirnos 

la superación en el amor.  

Además, para las personas consagradas, la expresión del amor de Dios toma un color especial por la 

experiencia vivida de los tres consejos evangélicos. Al Padre Parent le gustaba señalar en particular la 

importancia del consejo evangélico de la obediencia  a la conciencia iluminada por el Evangelio y por las 

constituciones de nuestro Instituto. El desafío vivido en el mundo actual por los miembros de institutos 

seculares es muy real. Las invitaciones para seguir otros caminos distintos a los propuestos por el 

Evangelio no faltan. La consagración a Dios en pleno mundo exige a la vez una centralización sobre Dios 

y sobre el Evangelio, y una capacidad  de aplicación y de integración de estos valores en el contexto  

ambiental donde las ocasiones para superarse en el amor de los demás surgen por todas partes. Estas 

ocasiones llegan a ser los lugares que nos permiten llegar a ser luz de Cristo en pleno mundo. 
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Queridos hermanos y hermanas, como personas consagradas, aprovechemos bien esta gran fiesta en la 

Iglesia para revisar el estado de nuestra consagración y para renovar nuestro ardor y nuestra pasión para 

querer seguir a Cristo, primer servido en nuestras vidas. Así llegaremos a ser seguramente “luz del mundo” 

con Cristo. 

Pensamiento del P. Parent  
« Como cristianos tendremos una irradiación cierta si estamos atentos  a los demás, si tenemos bastante 

madurez para encargarnos de los demás, bastante respeto para aceptarlos tal como son con sus riquezas 

y sus indigencias. » (Louis-Marie Parent o.m.i.) 
 

Noticias del Director 
Tendremos una reunión del Consejo central en videoconferencia, el 24 de febrero próximo. Una vez más 

nos remitimos a sus fervientes oraciones por el éxito de esta reunión. 

 

Cumpleaños  
El 6 de febrero, el Padre Guillermo Pérez I.V.Dei, traductor al servicio de la administración central, 

celebrará su cumpleaños. 

El 19 de febrero, la Señora Violaine Couture, oblata misionera de María Inmaculada, secretaria en la 

administración central, celebrará su cumpleaños. 

El 22 de febrero, el Padre Marc-Arthur François I.V.Dei, consejero en el Consejo central, celebrará su 

cumpleaños. 

 

Aniversario de matrimonio 
El 11 de febrero, el Sr. Arokiyanathar y la Sra. Maria Fatima JERUBIN de Sri Lanka celebrarán su 25 

aniversario de matrimonio. 

 
 

Los invito a orar por estos miembros con ocasión de sus cumpleaños, así como por todos los demás 

miembros que viven un aniversario cualquiera en febrero. Que Dios continúe bendiciéndolos y 

acompañándolos en su caminar de vida.  

 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 
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Volumen 10   Número 9 Marzo de 2020 
 

 

Por una vida misionera eficaz 

Queridos amigos, 

Como ustedes lo saben, el mes de marzo está marcado por dos celebraciones eclesiales importantes: ante 

todo, acabamos de comenzar la Cuaresma, luego, el 25 de marzo, celebramos la fiesta de la Anunciación, 

nuestra fiesta patronal a nivel del Instituto. El mes de marzo será para cada uno de nosotros, de alguna 

manera, una plataforma de lanzamiento para Pascua, que llegará esta vez el 12 de abril. Henos aquí, pues, 

en un período del año litúrgico que representa un tiempo favorable para la revisión personal, para la 

actualización y para la dinamización de nuestro bautismo. 

Esta vez, los invito a reflexionar sobre la manera de hacer eficaz nuestra vida misionera. Claro, pudiera 

tomar largo tiempo para hablar sobre la importancia de nuestra vida de oración para enfocar como primer 

motor para una vida misionera eficaz. En efecto, la presencia de Dios es la primera de las cinco actitudes 

de vida para privilegiar. Hay también el testimonio que debemos dar como cristianos y como miembros 

del Instituto secular de los Voluntas Dei. Este testimonio se manifestará más específicamente a través de 

la manera como ponemos por obra personal y colectivamente la espiritualidad de los 5-5-5. 

He allí que nuestra espiritualidad y nuestras actitudes de vida son nuevamente señaladas como medios 

importantes para llegar a ser eficaces en nuestra vida misionera. Pero hoy, me gustaría detenerme más 

particularmente en la importancia que damos a la vida de equipo, al equilibrio de vida y el estilo de 

liderazgo pastoral que ejercemos. 

Ante todo, la vida de equipo: ¿quién no ha experimentado en su vida este proverbio que dice “dos o tres 

cabezas piensan mejor que una”? Vivir la vida de equipo en profundidad y con toda confianza, he allí una 

clave esencial para llegar a ser eficaces en nuestra vida misionera. Las ideas de los unos y de los otros 

vienen a añadirse a nuestros proyectos personales y colectivos para hacerlos más eficaces. El aislamiento, 

por su parte, cierra el acceso a nuevas posibilidades. Desarrollar y sanear nuestras relaciones en el seno 

de la vida de equipo llega a ser un triunfo para la misión. 

Después ¿cómo llegar a un equilibrio de vida? Frecuentemente, estamos tan acelerados por proyectos, que 

olvidamos el objetivo primero que es hacer conocer a Cristo. Nos desviamos más sobre nuestros propios 

ideales, sobre nuestros éxitos personales que sobre el ideal evangélico. La revisión del día llega a ser un 

medio sine qua non para permitirnos encontrar nuevamente un equilibrio en nuestros objetivos misioneros, 

en el día al día. Revisar su día ante el Señor a la luz del evangelio y de nuestra espiritualidad nos ayuda a 

centrarnos sobre lo esencial de nuestra misión y a no tropezar con elementos “accesorios”. Aún más, pedir 

consejo ante su equipo, puede ayudar a equilibrar, a centrar lo que tiene necesidad de serlo. 

Ocurre lo mismo para desarrollar mejor su estilo de liderazgo pastoral. Revisar cada día su manera de 

dirigir, de aconsejar, de dinamizar los grupos de los cuales estamos encargados, y eso, a la luz del 

evangelio y de nuestra espiritualidad, es una prioridad indispensable para el bienestar de nuestra vida 

misionera. ¿Hay que pedir perdón por haber sido demasiado exigente, demasiado negativo o brusco en un 

asunto? No dudemos en hacerlo con humildad y con la alegría del evangelio en el corazón. ¿Estamos 

molestos por una decisión que hay que tomar por tal o cual situación? Dirijámonos hacia nuestro equipo 
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de vida, pero también hacia nuestro equipo de trabajo para encontrar allí las ideas necesarias que van a 

abrir el camino a cambios positivos. 

Queridos hermanos y hermanas, como sacerdotes, como personas consagradas o afiliadas, como parejas 

comprometidas, aprovechemos bien este mes en que la liturgia de la Iglesia nos empuja a la transformación 

personal y colectiva. Dirijámonos a Cristo que ha sufrido su pasión, que ha muerto y resucitado, para 

encontrar la fuerza cada día de dejarnos transformar para que toda vida misionera llegue a ser más eficaz. 

Así, con la Virgen María quien siempre ha estado presente en la misión de su Hijo, lleguemos a ser 

seguramente “discípulos misioneros con corazón de fuego”. 

Pensamiento del P. Parent  
« La confianza te empuja sobre el camino del éxito, y tú no puedes perder tu misión. » (Louis-

Marie Parent o.m.i.) 

Noticias del Director 
Tuvimos nuestra reunión del Consejo Central por video conferencia, el 24 de febrero pasado. Gracias por 

sus fervientes oraciones para el éxito de ésta reunión. He aquí algunas noticias: 

 

- El Sr. Efraín HILDAGO ABREU de República Dominicana ha sido aceptado para la estabilidad. 

- En Haití, el 18 de enero se ordenó un nuevo sacerdote Voluntas Dei: el P. Laurent HECTOR. 

¡Felicidades a nuestro nuevo sacerdote! Sigamos llevándolo a él y a su ministerio en la oración. 

- Nuestras visitas a Vietnam y Etiopía fueron muy fructíferas; les agradecemos sus oraciones durante 

este viaje y les pedimos que continúen llevando en oración el desarrollo del Instituto en Vietnam. 

- Nuestra próxima reunión del Consejo Central será el 4 de mayo. Una vez más, muchas gracias por 

sus oraciones. Pedimos que los consejos de área y de distrito nos envíen sus solicitudes al menos 

con dos semanas de anticipación. 

- Un simple recordatorio: El 25 de marzo es nuestra fiesta patronal. Por favor, realcen este día no 

sólo con su oración personal, sino también, si es posible, bajo la mirada de Nuestra Señora de la 

Anunciación, para que sea una ocasión de encuentro fraterno, de intercesión y de acción de gracias 

por nuestro Instituto. 

 

Aniversario de estabilidad 
El 11 de marzo, el Padre Philippe DÉSIRÉ, del distrito canadiense, celebrará su 25º aniversario de 

estabilidad. 

 

Los invito a orar por él y por cualquiera otra persona que vive un aniversario cualquiera en marzo. 

Que Dios continúe bendiciéndolos y acompañándolos en su caminar de vida. 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 
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Volumen 10   Número 10 Abril de 2020 
 

 

 

Amenaza temporal y amenaza espiritual 

Queridos amigos, 

¡Vivimos en una época en que las alertas son numerosas! Todos los días en los periódicos y en las noticias 

vemos alertas por todos lados. Además, nuestros portátiles y teléfonos celulares nos proporcionan alertas, 

indicándonos la llegada de mensajes.  Entre todas estas, algunas son más prioritarias que otras, y nuestro 

espíritu debe sin cesar hacer la elección entre lo que es urgente y lo que no lo es. 

Últimamente, estamos viviendo el aumento del COVID-19 (coronavirus) que ahora se convirtió en 

pandemia. Cada día vemos los estragos que está ocasionando, así como sus consecuencias sobre la 

economía mundial y la vida social en general. 

Ante todas estas amenazas, nos ocurre con frecuencia que experimentamos cierto estrés, cierta angustia. 

Pero como cristianos, como miembros de un Instituto de vida consagrada, ¿cómo vivimos las amenazas 

espirituales con relación a todas estas amenazas temporales a las cuales nos debemos enfrentar? ¿Qué 

entendemos por amenazas espirituales? Quiero hablar aquí de todos estos llamados que el Señor nos hace 

en su Evangelio, llamados a convertirnos y a creer en la Buena Nueva de la salvación. He aquí lo que 

Jesús dice en el evangelio de Marcos (1,15): “Se han cumplido los tiempos: el reino de Dios está muy 

cerca. Conviértanse y crean en el Evangelio.” Si el tiempo ya se había cumplido en la hora en que Jesús 

estaba en este mundo, imagínense ahora. Jesús quería llamar la atención de sus contemporáneos sobre la 

urgencia de convertirse y de cambiar. Hoy más que nunca tenemos necesidad de oír de nuevo este mensaje 

que nos tiene en alerta, que nos estimula a hacer el bien y a alejarnos del mal. 

Actualmente estamos en cuaresma; éste es un tiempo propicio para cuestionarnos, para revisar nuestras 

actitudes, nuestros comportamientos y nuestras prioridades. La Pascua está a nuestra puerta llevándonos 

a reflexionar y a meditar sobre el misterio de la muerte/resurrección de Jesucristo. ¿Las amenazas 

temporales ocupan tanto lugar en nuestras vidas, que ya no hay espacio para tratar las amenazas 

espirituales? ¿En otras palabras, nos dejamos tomar por la ignorancia y por el miedo ante los desafíos 

actuales hasta el punto de olvidar que Dios nos habita y que nos invita a tener confianza en él? Por supuesto 

que hay que tomar precauciones ante un eventual peligro; por ejemplo, en lo que se refiere al COVID-19 

(coronavirus), es importante seguir las recomendaciones de las autoridades civiles, eclesiásticas y médicas 

en cada una de nuestras regiones, y ayudar a que los más vulnerables estén protegidos. Al mismo tiempo, 

es importante moderar el pánico que pudiera surgir y que podría perjudicar en lugar de ayudar a la 

situación. Es necesario tener una reacción equilibrada. Pero todavía es más necesario e importante, 

cuidarnos y prestar especial atención a las alertas espirituales que el Señor nos hace a través de todos 

estos acontecimientos.  

¿Qué nos dice el Señor hoy a través del COVID-19 (coronavirus) o a través de los otros peligros que nos 

asechan? ¿Cuáles son sus llamados a través de estos acontecimientos? Una vez que éste virus sea 

vencido, ¿vamos a volver sencillamente a nuestras antiguas costumbres de vida, o seremos transformados 

por este acontecimiento que nos invita quizás a ser más solidarios, a orar más y a tener más confianza? 
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He aquí lo que les propongo para luchar contra las amenazas espirituales: un cuidado particular al 

sacramento de la reconciliación vivido a partir de un texto bíblico. Este sacramento se nos es dado como 

un regalo por Cristo resucitado. Cada vez que nos comprometemos en la fe, en la humildad y en toda 

verdad, el Señor nos recrea por su gracia. Él no viene solamente a limpiar nuestras faltas, viene a cambiar 

poco a poco nuestro ADN espiritual opacado por las heridas de la vida. El Señor quiere hacer nuevas 

todas las cosas (Ap 21, 5). No se contenta con hacer una limpieza; quiere desarraigar en nosotros el mal, 

extirparlo para que no regrese más. Quiere curar las heridas fundamentales que son la fuente de nuestras 

tendencias al mal.  

Queridos hermanos y hermanas, si tenemos la posibilidad de acercarnos al sacramento de la reconciliación, 

hagámoslo con toda confianza, con un verdadero deseo de conversión y de humildad. Si no lo podemos 

hacer porque las circunstancias actuales de pandemia nos lo impiden, sigamos las directrices del Santo 

Padre que nos invita a confesarnos directamente con Dios, con nuestro Padre Celestial que nos acoge con 

bondad y alegría. Vayamos sobre todo con un espíritu de fe y de esperanza en Aquel que dio su vida para 

que vivamos una vida nueva, con un ADN espiritual renovado.  

¡A todos les deseo una buena y santa cuaresma vivida en la fe, la esperanza y la caridad! | 
 

Pensamiento del P. Parent  
« La confianza te impulsa sobre el camino del éxito y no puedes perder tu misión.» (Louis-Marie Parent 

o.m.i.) 

Noticias del Director 
Al acercarse el triduo pascal, me gustaría ofrecerles a todos, mis mejores deseos por una fiesta de Pascua 

vivida en la fe, en la esperanza y en el amor. ¡Que Cristo resucitado les traiga su bendición y su paz! 
 

Oremos mucho durante este tiempo. El Santo Padre nos recuerda que la oración nos une mas a Dios y al 

mismo tiempo nos brinda el consuelo que necesitamos. 

 

Cumpleaños 
El 5 de abril, su Eminencia el Cardenal Louis-Marie LING, de Laos, celebrará su cumpleaños. 

El 10 de abril, el Padre Joseph SENGOL, director de la Región del Tamil Nadu, celebrará su cumpleaños. 

El 14 de abril, la Señora Cécile DAVIDSON-CORNEAU,de Canadá, responsable de los archivos en la 

casa central, celebrará su cumpleaños. 

El 29 de abril, el Padre Eduardo FONSECA PONCE director de la Región de Cuba, celebrará su 

cumpleaños. 
 

Aniversario de sacerdocio 
El 4 de abril, el Padre John CAMPOLI, de los Estados Unidos, celebrará su 50° aniversario de ordenación 

como sacerdote. 
 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran un aniversario 

cualquiera en abril. Que Dios continúe bendiciéndolos y acompañándolos en su caminar de vida. 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director Genera 
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Volumen 10   Número 11 Mayo de 2020 
 

 

Retrato actual: realidad de hoy 

Desde mediados de marzo, el mundo entero está sumergido en una pandemia fuera de lo común. Un 

pequeño virus, invisible a simple vista, sin advertir, vino a trastornar nuestras vidas, a paralizar el mundo 

del trabajo, a tomar por asalto nuestros hospitales, a alcanzar a las personas más vulnerables de nuestras 

sociedades y a confinarnos indefinidamente  entre las cuatro paredes de nuestras casas, o por lo menos en 

parte, hasta que hayamos encontrado una vacuna para la inmunización. De un día para otro nos 

encontramos aterrados, vueltos impotentes por un enemigo más fuerte que nosotros y, sin embargo, más 

pequeño que nosotros. 
 

Los beneficios de este tiempo de retiro, si los hay, se encuentran sin duda en el hecho que, no solamente 

estamos obligados para hacer de otra manera y rápidamente nuestra gestión de conjunto de nuestros 

servicios, sino que hemos llegado, esperémoslo, a una introspección obligada, volviéndonos hacia Dios y 

su Palabra para encontrar un sentido a todo lo que no ocurre. 
 

Personalmente, para mí fue la ocasión de buscar y de encontrar en ciertos profetas del Antiguo Testamento 

y en los Evangelios, un sentido a este acontecimiento. Por ejemplo, leyendo al profetas Isaías (26, 

20): « Ve, pueblo mío, entra en tus casas, cierra las puertas escóndete un corto tiempo mientras que pasa 

mi cólera; » he percibido nuestro confinamiento actual y obligado para la protección de todos y también 

para la liberación interior. 
 

A través de la vivencia del profeta Jeremías, a quien Dios separó del resto de la sociedad como para 

prefigurar el exilio que el pueblo sufriría, yo veo allí, una vez más, lo que actualmente vivimos: “… bajo 

el peso de tu mano, me he sentado aparte, porque me has llenado de indignación” (Jer 15,17). 
 

Más lejos, en el capítulo 16 de Jeremías, es como leer un periódico de lo que pasa hoy mismo en algunos 

países menos afortunados: “Morirán de enfermedades mortales; no serán ni llorados ni enterrados; llegarán 

a ser abono en la superficie del suelo.” Es duro para leer y escuchar, pero es, sin embargo, una realidad 

muy actual que se vive en ciertos países donde los cadáveres de los muertos se amontonan tan rápidamente 

que nadie tiene ni el tiempo para enterrarlos, ni el tiempo de ofrecerles un homenaje funerario decente:  

“Grandes y pequeños morirán en este país sin ser enterrados… Con quien está en el duelo, no se romperá 

el pan con el fin de consolarlo del muerto…” (Jer 16, 6-9). Lo sabemos bien, las funerarias, por seguridad 

para todos, no ofrecen ya los servicios de la misma manera: las personas en duelo deben tenerse a distancia 

tanto de sus muertos como de los vivos que vienen a reconfortarlos. Debemos servirnos de los medios 

tecnológicos para poder encontrar juntos, a distancia, cierto consuelo. 
 

Por su parte, el profeta Isaías describe la situación que vivimos, de esta manera: « Los miradas arrogantes 

de los hombres se abajarán, y la pretensión de los hombres será humillada. Sólo el Señor será exaltado en 

ese día » (Is 2,11). En efecto, después de esta pandemia, a la fuerza tenemos que constatar que no somos 

tan poderosos, tan equipados como lo pensábamos. Nuestras pretensiones están reducidas a nada. Hemos 

pensado administrar solos nuestro destino y he allí que el Señor viene, a través de este acontecimiento, a 

interpelarnos y a hacernos algunas preguntas. Una reflexión se impone. Como sociedad y como individuos 

¿le hemos dado el lugar que Él merece en nuestros corazones, en nuestras vidas? ¿Estamos más dirigidos 

hacia Él o hacia nuestro propio ego? 
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Por consiguiente, a través de este acontecimiento de envergadura mundial, podremos escuchar de parte de 

Dios un vibrante llamado al arrepentimiento y a la conversión. He allí dos respuestas espirituales que 

podemos ofrecer a Dios a través de lo que vivimos actualmente. Dios quiere sostenernos en esta 

transformación personal y nos invita a confiar en Él. Jesús decía a Marta en el momento de la muerte de 

su hermano: “Te digo que si crees, verás la gloria de Dios” (Jn 11,40). Confiar completamente en Dios, 

he allí el acto de adoración que nos es absolutamente preciso adoptar para pasar a través de esta prueba. 
 

Los tres jóvenes que Nabucodonosor había confinado en el horno de fuego, nos lanzan el desafío de confiar 

completamente en Dios dándole a él sólo nuestra adoración (Daniel 3, 17). Por tanto, podremos ver cómo 

Dios puede sacarnos del “horno” de esta pandemia, cómo puede sanear, apaciguar, reunirnos de nuevo y 

concedernos la salvación del alma y del cuerpo.  
 

Termino con este texto del profetas Oseas, que nos interpela al arrepentimiento y a la conversión: 

« Vuelve, Israel, al Señor tu Dios, porque te hundiste como consecuencia de tus faltas… Entonces yo los 

curaré de su infidelidad, los amaré con un amor gratuito…Yo seré para Israel como el rocío, florecerá 

como el lirio, extenderá sus raíces como los árboles del Líbano» (Oseas 14, 2-6). 
 

Pensamiento del Padre Parent 

« Abramos el gran libro de la vida de Dios, allí encontraremos misericordia, poder, bondad…» 

(Louis-Marie Parent omi) 
 

Noticias del DG 

Como ustedes lo saben, el 17 de mayo, señalaremos el 11º aniversario de muerte de nuestro fundador, el Padre 

Louis-Marie Parent. En este día especial, estemos unidos en la oración por el reposo de su alma y por la fortificación 

de la herencia espiritual que él nos dejó. 
 

Cumpleaños  
El 3 de mayo, la Señora Ruby Molina, secretaria en la casa central, en Trois-Rivières, celebrará su cumpleaños. 

El 18 de mayo, el Padre Johny Puthenveetil, director de la Región de Kerala (India) celebrará su cumpleaños. 

El 18 de mayo, el Padre Mario Laroche, de Canadá, antiguo director general, celebrará su cumpleaños. 

El 28 de mayo, el Padre Rory Murphy, del Reino Unido, consejero en el Consejo central, celebrará su cumpleaños. 
 

Aniversarios de matrimonio 

El 3 de mayo, el Señor Heriberto Batista y la Señora Vidalina Santana, de República Dominicana, celebrarán su  

50º aniversario de matrimonio. 

El 6 de mayo, el Señor José René De la Rosa y la Señora Irma Jiménez, de República Dominicana, celebrarán su 

25º aniversario de matrimonio. 

El 10 de mayo, el Señor Soosaithas Gonsalves y la Señora Malathy Gonsalves, de Sri Lanka, celebrarán su 25º 

aniversario de matrimonio. 
 

Aniversario de aspirantado 
El 7 de mayo, el Señor Alain Bisson y la Señora Sylvie Brochu, de Canadá, celebrarán 25 años de incorporación. 
 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran cualquier aniversario, en mayo. 

Que Dios continúe bendiciéndolos y acompañándolos en su caminar de vida. 
 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director general 
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Volumen 10   Número 12 Junio de 2020 
 

 

La gracia del momento presente 

Ya hace más de dos meses que estamos confinados. En algunos lugares ya se han levantado los 

confinamientos, en otros no. Las medidas de distanciamiento y de porte de tapabocas están en vigor sobre 

todo en las zonas donde el distanciamiento es prácticamente imposible de respetar como en los transportes 

en común o en los almacenes. Muchas muertes se añadieron a nuestras listas, para algunos, incluso 

prójimos. Todos estamos en duelo, si no es por la muerte de seres queridos, por lo menos por la muerte de 

nuestra querida libertad, de nuestras costumbres de salidas, de reuniones familiares, religiosas y otras. El 

ritmo de nuestras vidas ha sido transformado y para algunos, esta reducción de salidas y de encuentros, 

pesa mucho sobre su estado anímico. El descontento y la impaciencia nos acechan y a la mínima exigencia 

suplementaria, corremos el riesgo de explotar, quejarnos o criticar. Somos testigos en las tiendas de 

abarrotes o en otros almacenes: los clientes exasperados por las exigencias reglamentarias de las medidas 

de higiene se enojan con los empleados, frecuentemente jóvenes estudiantes, volcando sobre ellos sus 

palabras agresivas. 
 

Lo peor de todo eso, es que no se sabe cuándo podremos regresar a nuestra vida normal, porque la vacuna 

no estará probablemente lista para este año. Las medidas deberán estar en vigor todavía por un buen tiempo 

y todos debemos ejercitarnos en la paciencia, la escucha del otro y la empatía. Ghandi decía: “La vida no 

consiste en esperar que pase el huracán, sino de entrar en él para aprender a danzar bajo la lluvia”. En 

otras palabras, tenemos que salir de nuestra casa en un momento determinado, y es importante que lo 

hagamos bien para aprender a vivir con este virus. El P. Parent tenía esta frase muy suya, la de abrirse a 

la gracia del momento presente. 
 

Frecuentemente se oye hablar de “vivir el momento presente”. Incluso los sabios de diversas 

denominaciones sapienciales hacen su elogio. Pero lo que el P. Parent añadía además era, ante todo y 

sobre todo, vivir nuestro momento presente “en presencia de Dios”. He allí un matiz que es importante 

señalar. Abrirse al momento presente estando consciente de la presencia de Dios, saber poner en el corazón 

del Padre lo inmediato de nuestras vidas, supone una consciente y constante intimidad con Cristo, un 

vínculo fuerte que sale y vuelve de las profundidades del ser, de Él a nosotros y de nosotros hacia Él. En 

el momento presente, ciertamente importa estar atento; pero se trata sobre todo de descubrir el toque divino 

que está allí incorporado, discernir allí la gracia del Espíritu que se encuentra oculta. Sin esto, nos 

arriesgamos a que el momento presente vuelva a ser lo que debemos evitar a toda costa, la rutina: rutina 

en nuestros encuentros, rutina en nuestras oraciones, rutina en nuestros servicios, etc. 
 

Redescubrir el momento presente permaneciendo en presencia de Dios es abrirse en cada instante a este 

Dios que me mira con una infinita misericordia, es creer que Él está más íntimamente ligado a mí de lo 

que no podré jamás estarlo conmigo mismo. Por lo tanto, el momento presente se ilumina con todos sus 

dones, con todas sus gracias. El Espíritu pasa, no se sabe ni de dónde viene ni adónde va: pero si estoy 

abierto a su gracia en cada instante, estoy en medida de captarlo en lo que me ocurre y cumplir mejor su 

voluntad, allí donde permanecen la paz, la dulzura, la ausencia de queja y de crítica y la comprensión del 

otro. 
  

El momento presente vivido de esta manera es perturbador porque empuja a la conversión constante, nos 

invita a la superación de sí en el amor. Si esta pandemia ha tenido por efecto intensificar en nosotros la 

conversión y la transformación del ser, no estemos por tanto demasiado apresurados de ver partir el virus. 
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Ciertamente importa volver a la vida normal; ¿pero si ésta nos hace perder lo que hemos adquirido de 

conversión y de transformación, no sería mejor esperar a que la sabiduría de Dios actúe en esta pandemia? 

Preparémonos para vivir nuestro momento presente en presencia de Dios, para vivir con paciencia y Dios 

sabrá venir en su debido tiempo. 
 

Pensamiento del Padre Parent 

“El momento presente, la consigna para realizar asiduamente la voluntad de Dios”.  

(Louis-Marie Parent omi) 
 

Noticias del DG 
Estamos felices de acoger en la estabilidad a las parejas siguientes de Sri Lanka y Chile: Señor Christian y Señora 

Jeyanthini CHRISTY, Señor Arokiyanathar y Señora Mary Fátima J. JERUBIN, Señor Thambirasa y Señora 

Christabela J. JEYAKUMAR, Señor Asirvatham y Señora Manogaraseeli VARAPIRAGASAM y Señor Carlos 

Castillo Morales y Señora Alicia Ibacache Cortés. 

Cumpleaños 

El 6 de junio, Padre René Désilets, antiguo director general, celebrará su cumpleaños. 

El 8 de junio, Padre Andrew Mayer, traductor al servicio de la administración central, celebrará su cumpleaños. 

El 25 de junio, Padre Gildardo Noreῆa, director de la región de Colombia, celebrará su cumpleaños. 

El 27 de junio, Padre Marc-André Lafrenière, director del distrito canadiense, celebrará su cumpleaños. 
 

Aniversarios de ordenaciones 
El 3 de junio, Padre Andrés SOLANO SOSA, de República Dominicana, celebrará su 25º aniversario de ordenación. 

El 4 de junio, Padre Gerard J. STEFFENER, de Estados Unidos, celebrará su 60º aniversario de ordenación. 

El 6 de junio, Padre Ramón ARAUJO TEJADA de República Dominicana, celebrará su 25º aniversario de 

ordenación. 

El 13 de junio, Padre Michael CRONIN de Estados Unidos, celebrará su 25º aniversario de ordenación. 

El 29 de junio, Padre Benedict S. KIM del distrito de Estados Unidos, celebrará su 25º aniversario de ordenación. 

El 29 de junio, Padre Philippe DÉSIRÉ del distrito canadiense celebrará su 25º aniversario de ordenación. 

Aniversarios de matrimonio 

El 10 de junio, Señor Velliebore y Señora Judita MARIAWILLIAM DIAS, de Sri Lanka celebrarán su 25º aniversario 

de matrimonio. 

El 24 de junio, Señor Silverio SANTOS DISLA y Señora María GUTIÉRREZ, de República Dominicana, celebrarán 

su 25 aniversario de matrimonio. 
 

 

Los invito a orar por estas personas, así como por todos los miembros que celebran un aniversario cualquiera en 

junio. Que Dios los continúe bendiciendo y que los acompañe en su caminar de vida. 

 

 

S. James Dunstan I.V.Dei 

Director General 

 


